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N I E D E R S C H R I F T

der 7. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bau, Verkehr und Umwelt der 
Stadtvertretung Altentreptow

Sitzungstermin: Dienstag, 12.01.2016
Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr
Sitzungsende: 19:45 Uhr
Ort, Raum: im Rathaussaal, 17087 Altentreptow, Rathausstraße 1,

Mitgliederzahl: 7
Anwesende:

Mitglieder
 Herr  Christian Sorge
 Herr  Heiko Werner
 Herr  Alexander Friese
 Herr  Bernhard Wichmann
 Herr  Jens Weinerowski

Stadtvertreter
 Herr   Kraft
 Frau   Porwollik

Einwohner
6 Einwohner

Verwaltung
 Herr  Volker Bartl
 Frau  Claudia Ellgoth
 Frau  Hendrikje Kmietzyk

Presse
 Frau  Jasmer

Abwesende:

Mitglieder
 Herr  Thomas Weigt
 Herr  Eckhard Kruse

Tagesordnung
Öffentlicher Teil:

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der 
Einladung und der Anwesenheit
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2. Änderungsanträge zur Tagesordnung  

3. Genehmigung der Niederschrift der Sitzung des Bauausschusses 
vom 18.11.2015

 

4. Einwohnerfragestunde  

5. Gestaltungsvorschläge für den Bereich Klosterberg  

6. Aktualisierung der Denkmalliste  

7. Mitteilungen  

8. Anfragen  

Öffentlicher Teil:

TOP  1
Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 
Anwesenheit

Die Sitzung des Bauausschusses wird von Herrn Sorge eröffnet.
Die Mitglieder des Ausschusses wurden durch Einladung vom 29.12.2015 auf Dienstag, 
12.01.2016, 18:00 Uhr, unter Mitteilung der Tagesordnung, eingeladen. 
Gegen die ordnungsgemäße Ladungsfrist werden keine Einwände erhoben.
Tag, Zeit und Ort der Sitzung sowie die Tagesordnung wurden öffentlich bekannt gemacht.

TOP  2
Änderungsanträge zur Tagesordnung

Es werden keine Änderungsanträge zur Tagesordnung gestellt.

TOP  3
Genehmigung der Niederschrift der Sitzung des Bauausschusses vom 18.11.2015

Die Sitzungsniederschrift vom 18.11.2015 wird genehmigt.

TOP  4
Einwohnerfragestunde

Herr Korth möchte die zuletzt durchgeführten Baumfällarbeiten zum Anlass nehmen, um 
darauf hinzuweisen, dass bitte auch an Neupflanzungen im Herbst gedacht wird.
- möchte zu Protokoll geben, dass durch die Winterdienste (Salz) das begleitende Straßengrün 
und der Beton großen Schaden nehmen. Vielleicht kann auch gerade über die Verwaltung 
geklärt werden, ob hier mit Granulat gestreut werden kann, um Schäden zu minimieren.

TOP  5
Gestaltungsvorschläge für den Bereich Klosterberg

Herr Sorge macht hierzu seine Ausführungen und stellt in diesem Zusammenhang das Projekt 
„Spielplatz am Klosterberg“ -  Leader zur Diskussion.
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Herr Wichmann stellt die „Vorschläge der Fraktion Altentreptower Wählergemeinschaft/SPD 
zur Sitzung des Bauausschusses, zur Erstellung der inhaltlichen Schwerpunkte der Vorlage 
für die Bauausschussmitglieder im April 2016“ vor. (Anlage)
Herr Wichmann möchte, dass die Verwaltung sich zur nächsten Sitzung Gedanken macht und 
eine Liste erarbeitet, die Vor- und Nachteile gegenüber stellt.
Herr Wichmann macht weitere Aussagen zur den Vorschlägen der Fraktion: z.B.
- zu 3. 8.> Pumpleitung von Festwiese zur Sporthalle
- zu 3.9. > weiter auch zum Friedhof, Sportplatz
Hier zum Punkt 3.9. dann vor der Sporthalle die Straße zur Spielstraße ändern - nur 
Ausnahmegenehmigung für DRK- Krankenhaus.
Herr Wichmann: „Es muss die Seele von den Altentreptowern getroffen werden.“
Auftrag an die Verwaltung: zur nächsten BA- Sitzung bitte Beschlussvorlage vorbereiten: 
- hier detaillierter Plan und genaue Lage des Spielplatzes Klosterberg
(alle weiteren Punkte können auf weiteren BA- Sitzungen Diskussionsgrundlage sein)

TOP  6
Aktualisierung der Denkmalliste

Es werden von Herrn Sorge Ausführungen zum Besuch und Ergebnis des Gespräches bei der 
Unteren Denkmalschutzbehörde gemacht. 
Diese werden durch die Verwaltung bekräftigt.
Herr Wichmann stellt aus seiner Sicht die „Situation Denkmalliste“ vor und legt seine 
Vorstellungen zur Aktualisierung den Ausschussmitgliedern und der Verwaltung dar. Unter 
anderem regt Herr Wichmann an, über eine Erhaltungssatzung noch weitere Gebäude, als die 
auf der Denkmalliste stehen, unter einen besonderen Schutz zu stellen.
Nach Ansicht der Mitglieder und auch der Verwaltung läuft diese Vorstellung der 
Aktualisierung nicht konform mit den eigentlichen Gedanken und Wünschen, nämlich die 
Denkmalliste zu reduzieren und nicht zu erweitern. 
Zu dieser Mitteilungsvorlage werden keine einheitlichen Aussagen getroffen.
Die Verwaltung wird zur nächsten Bauausschusssitzung eine Liste (5 Objekte) erarbeiten und 
diese als Mitteilungsvorlage zur Diskussion stellen.

TOP  7
Mitteilungen

KGS:
- Reinigungsarbeiten für den 1. BA beginnen am 13.1.2016
- Tag der offenen Tür für den 1. BA wird am 17.1.2016 sein (hier in 2 Führungen durch den 
  Bürgermeister)
- Umzug wird in der 4. KW beginnen und Ende 6. KW abgeschlossen sein
- Beginn 2. BA 7. KW
- noch keine weiteren größeren Nachträge: Stand Nov. 2015
BIBO:
- Arbeiten sind fast abgeschlossen
- Termin wird eingehalten und damit der geplanter Umzug stattfinden
- Reinigungsarbeiten ab 18.1.2016
- Eröffnung am 16.2.2016 - neuer Termin 23.2.2016   14 Uhr
- bis jetzt keine Nachträge
- Umzug ab 19.1.2016
Hort:
- Arbeiten sind jetzt komplett abgeschlossen
- 2 letzten Räume unter der Treppe (Eingang) konnten übergeben werden
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Kita Gänseblümchen:
- Umzug planmäßig geklappt
- jetzt werden noch die durch das Jugendamt gestellten Nachforderungen abgearbeitet

TOP  8
Anfragen

- Wie sieht es aus mit der Giebelsanierung Mühlenstraße?
Antwort: Aufträge sind ausgelöst, aber witterungsbedingt noch nicht angefangen.
- Wie weit ist es mit den Garagen Holländer Gang?
Antwort: Verträge werden ausgelöst.

gez. Sorge gez. Kmietzyk
Ausschussvorsitz Protokollführung
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